



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Jumat, 12 Juli 2013	Halaman	: 3
Nama Media	: Pos Kota	Jurnal	: -

Tanggapan warga kepada lurah kita

SMS ke 0813 8505 1009

Berikut ini kiriman SMS dari warga berisi tanggapan tentang program dan kinerja lurah di tempat tinggalnya.



Galang gotong royong

Iskandar, 36, (081581037xxx) warga Semper Barat, Cilincing, Jakarta Utara, meminta kepada lurah barunya untuk lebih menggalang gotong royong untuk menghindari kawasannya dari banjir.

Ciptakan lingkungan sehat

Muchlis, 55, (081285896xxx), warga RW 05, Papanggo, Tanjung Priok, Jakarta Utara. Kepada pak lurah yang baru agar lebih mengingatkan lagi kepada warga untuk dapat hidup bersih untuk menciptakan lingkungan yang sehat.

Lapangan Maret dikavling-kavling

Pak Lurah Klender. Tolong lihat kondisi lapangan Maret, yang di Kav-kav orang tertentu dengan beking ormas, sekarang lagi di urug, jalan yang tadinya selalu banjir sekarang tambah parah, mumpung belum kronis kenapa gak di bereskan, apa tidak kelihatan di mata sih. (085694461xxx)

Perbaiki saluran air di Jl Mangga 14

Harapan saya, Deni, kepada Lurah Duri Kepa dapat memperbaiki saluran air Jl. Mangga 14 sampai dengan 05/06 yang masuk ke perum Grenvil dalam minggu-minggu ini jangan cuma bicara tapi turun langsung kelapangan pak. Terima kasih. (08161403xxx)

Got ditutup RT bikin banjir SDN 05/06

Kinerja lurah Duri Kepa, Kec. Kebon Jeruk belum ada

hasil kerja yang di janjikan pada saat merubuhkan tembok pembatas dalam mengatasi saluran got yang di tutup sama Rt 011/14 Grenvil seingga hujan sedikit banjir di depan SDN 05/06 dalam. Tolong bapak Jokowi datang ketempat kami. Terima kasih. (08161403xxx)

Tinjau ulang kegiatan LMK di Kramatjati

Kpd Lurah dan Camat Kramatjati yang baru. Selamat bekerja. Semoga sukses selalu. Saya salah satu warga Kramatjati. Mohon kepada Lurah dan Camat tinjau ulang kegiatan LMK, karema tidak transparan kegiatan-kegiatan LMK terutama bantuan sosial yang dilaksanakan oleh LMK yang tidak ada manfaatnya bagi masarakat dan tdk transparan. Sehingga warga masarakat tidak pernah merasakan bantuan sosial dari Pemda DKI. Terima kasih. (081281813xxx)

Perbaiki tanggul Kali Caglak yang jebol

Yth. Bapak Lurah Cibubur. Tolong diperbaiki tanggul kali Caglak yang jebol dan limpas ke kali Cipinang di wilayah Rw 14. Akibat tak adanya aliran air dan hanya menggenang di kali Caglak, memicu sarang nyamuk. Terima kasih. (Indra, 085692418xxx)

Tertibkan KWK bikin semrawut di Cilincing

Yth. Bapak Camat Cilincing dan bapak. Lurah Kel. Cilincing yang baru masih pada semangat. Mohon di tertibkan pedagang kaki 5 maupun angkutan KWK yang semrawut di sepanjang jalan sungai landak di depan Kecamatan jangan tutup mata dan harus peduli kebersihan lingkungannya bisa di tata dengan baik kami warga Cilincing tokoh masarakat akan tetap mendukung bapak Lurah. Terima kasih. (081585451xxx)

Tolong blusukan ke RW 09 Rawa Bunga

Berilah waktu untuk blusukan di Rw 09. Dan jadikan Lurah yang akrab dengan warga atau lingkungannya. Jangan di kantor terus. Terima kasih. (Marzuki Rawa Bunga, 02190580xxx)



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Mau Lebaran, jembatan belum rampung

Pak Lurah, Camat Pulogadung, adukan tuh kontraktor jembatan kali menjelang terminal Pulogadung, mau lebaran kagak jadi-jadi bisa jadi neraka tuh kemacetan disono! Heran, sudah 3 bulan kagak kelar-kelar, super lelet buanget kerjane. (087875633xxx)

Tertibkan taman dijadikan kontrakan

Kpd. Bapak Lurah Cipadak dan bapak Camat Jagakarsa yang baru tolong jangan cuma kios didepan sdn 03 Cipadak saja yang dibongkar, tapi pas yang di jalan batunya disebalah kios warna warni pas mulai deretan vermak levis dan warung sembako yg ada spanduk rokok sampai kebelakang itu adalah sarana fasos dan fasum lahan buat taman tapi malah dijadikan lahan bisnis kontrakan dan hunian tolong agar ditindak dan dibongkar juga jgn pandang bulu tks buat pos kota maju selalu. (081281174xxx)

Pertanyakan kinerja Lurah Rawa Terate

Lurah Rawa Terate seharusnya diganti karena ibu lurah ini selama bertugas di kel rawa terate sulit utk ditemui warga masyarakat selalu tidak di kantor seperti pada waktu warga kp pedurenan rt 04 rt 12 ingin bertemu lurah karena sudah ada putusan pengadilan memenangkan warga dia tidak respon padahal putusan pengadilan sudah berkekuatan hukum tetap bahkan surat pengantar utk pbb tidak diterbitkan kpd warga kp pedurenan terima kasih mohon dimuat kinerja lurah ini selama ini. (Tony P, 085219794xxx)

Berani bongkar rumah 3 lantai tanpa IMB?

Buat Lurah Cideng dan Camat Gambir yang baru, berani tidak membongkar bangunan 3 lantai milik TB Sinar Sakti Biak yg ada di Petojo VIY IV yg dibangun tanpa IMB ? dinas P2B 2x datang bawa pasukan 4 mobil cuma 'Damai2 saja. apa karena di belakangnya ada oknum-oknum aparat Pemda dan Keamanan 'Penting,

jadi tidak bisa disentuh ? Benar2 Sakti Sinarnya kalau begitu. (087889111xxx)

Lurah jangan hanya teori, tapi realitas

Pak Lurah jangan hanya teori yang di butuhkan sama rakyat Realitas dan lapangan jangan hanya teori. (Bima Mantan Aktifis IMM, 081246216xxx)

Acungkan 2 jempol untuk Lurah Setiabudi

Kami warga Kramat Pela mengacungkan 2 jempol kepada Lurah Setiabudi yang mau kerjasama dengan Bapak Gubernur. Yang lain aku gak percaya paling duduk-duduk doang di kantor. Aku sudah jadi warga DKI 15 tahun belum pernah ketemu Lurah turun ke lapangan. Terima kasih. (08176098xxx)

Kenapa Jl Jankes AD tak pernah diaspal?

Halo Lurah Munjul, kenapa Jl. Jankes AD.(Gg. Buntu) tidak pernah di aspal atau diperbaiki semetara lampu jalanan pada mati. Selamat menunaikan Ibadah Puasa. (085814362xxx)

Hidupkan lagi taman penghijauan di Kramat

Tolong dong pak Lurah Kramat Jakarta Pusat, hidupkan lagi taman penghijauan di Rt002/01 tidak seperti taman tapi seperti tempat sampah. (085775908xxx)

Anak kali samping Kelurahan Cipulir ditutup

Kpd. Bapak Lurah Cipulir dan Camat Kebayoran Lama. Mengapa anak kali yang letak nya tepat disampingnya Ke lurahan ko dibiarkan ditutup, apa Kelurahan tidak tahu atau tidak mau tahu ? (Dody Gg. Makam Kebayoran Lama, 085779073xxx)